

Ratificará Partido de los Trabajadores candidatura electoral de Lula



La Habana, 9 abr (RHC) El Partido de los Trabajadores ratificará este lunes la candidatura de su fundador y líder histórico Luiz Inácio Lula da Silva a las elecciones presidenciales previstas para octubre venidero.

La confirmación se realizará en una reunión extraordinaria del Ejecutivo Nacional de la agrupación política en la ciudad de Curitiba, donde desde el sábado último Lula permanece encarcelado, y donde millares de manifestantes mantienen una vigilia para respaldar al exjefe de Estado brasileño.

Aún cuando el juez Sergio Moro ratificó que Lula tiene que cumplir una condena de 12 años y un mes de cárcel, la ley electoral no excluye la posibilidad de registrar su candidatura en agosto venidero, aunque el Tribunal Superior Electoral tiene la facultad de revocarla en caso de que sea impugnada por cualquier otro partido.

Lula es señalado en todas las encuestas de intención de voto como el candidato con mayores posibilidades de imponerse en las urnas, incluso en primera vuelta, cualquiera que la circunstancia.

Hoy también trascendió que la ex-presidenta brasileña Dilma Rousseff anunció que denunciará ante universidades e instituciones académicas de España y Estados Unidos la persecución que existe en su país contra Lula.

A través de un comunicado, afirmó que el líder del Partido de los Trabajadores se ha convertido en un prisionero político, víctima de una persecución implacable de sus adversarios, quienes intentan descalificar su papel ante la historia y el pueblo brasileño. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/159458-ratificara-partido-de-los-trabajadores-candidatura-electoral-de-lula>



Radio Habana Cuba